



CDMX
CIUDAD DE MÉXICO



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

#RUMBOA2018

Pide Mancera hacer campañas con austeridad

**CONMINÓ A
NO HACER USO
DE RECURSOS
PÚBLICOS**

POR MANUEL DURÁN

MANUEL DURAN
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Ante el inicio de registros de candidatos y precampañas, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, llamó a todos los aspirantes a cargos de elección popular a realizar promociones austeras, caminando la ciudad y mediante plataformas digitales.

Lo anterior –dijo– para que se abstengan de derrochar recursos o utilizar los recursos de los gobiernos.

“Que no se ocupen recursos públicos. El llamado es hacer campañas austeras, a demostrarle a la gente que se puede caminar, que puedes andar en la calle, que se pueden utilizar las redes sociales, que se puede transmitir.

“Hacer una campaña verdaderamente de tierra y de aire, pero entendida como la comunicación 2.0. No se deben de utilizar los recursos públicos”, insistió.

Mancera adelantó que llevará estas propuestas a la coalición electoral Por México al Frente, de la cual no logró ser candidato presidencial. Reprochó que los partidos no hayan cumplido con su anuncio de destinar recursos para la reconstrucción.

“Y sigo esperando esos famosos recursos de los que hablaron tanto los partidos, que iban a llegar para la reconstrucción, ahí nos avisan cuándo llegarán ¿no?, espero que algún día; porque hasta cuentas se hicieron.

“No ha llegado ningún apoyo de ninguno de los partidos políticos para las tareas de reconstrucción; al menos aquí a la ciudad. Seguimos esperando; qué mejor que sea ése el destino y que se evite hacer gastos suntuosos; aunque hay algunos que las mañan no se les van a quitar”, expuso.

También advirtió que si bien no aceptó participar en la campaña del Frente, seguirá influyendo en sus decisiones. ■

Demolerán primeras 200 casas en Tláhuac

PHENÉLOPE ALDAZ

—phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

●●● A casi tres meses del sismo del 19 de septiembre, el Gobierno de la Ciudad de México demolerá las primeras 200 casas que resultaron dañadas en la delegación Tláhuac.

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, informó que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) concluyó con la revisión de los daños en la infraestructura hidráulica de la zona, por lo que el primer paso para iniciar con los trabajos de rehabilitación es demoler las viviendas afectadas, aunque no precisó la fecha de inicio.

“Tenemos el plan de reestructuración del drenaje de Tláhuac (...) El Sistema de Aguas ha hecho todo el análisis por cuadrantes y ahora vamos a avanzar primero en la demolición, derribaremos alrededor de 200 inmuebles”, indicó.

En el Antiguo Palacio del Ayun-



El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, entregó ayer 122 créditos emergentes para la reparación de viviendas afectadas por el sismo.

tamiento dijo que el número de casas a derribar podría aumentar según se avance en los trabajos de reparación de la red de agua y drenaje, así como de grietas.

El 26 de noviembre, el jefe de Gobierno anunció que para atender las afectaciones que el sismo dejó en Tláhuac se destinarían al menos mil millones de pesos, provenientes de recursos locales.

Detalló que los trabajos, programados a realizarse en seis meses, se realizarían en tres etapas: elaboración de dictámenes para demolición, atención de infraestructura

hidráulica y la ejecución del plan de mitigación, que contempla inyección de grietas con mezcla fluida y recuperación de vialidades.

La Secretaría de Desarrollo Social informó entonces que el número de viviendas afectadas ascendía a 700, ubicadas en las colonias del Mar, Agrícola Metropolitana, Miguel Hidalgo, Ojo de Agua, Santa Catarina, San Andrés Mixquic y Villa Centroamericana. De acuerdo con el geólogo de la UNAM, Pedro Vera Sánchez, hasta el momento se han localizado alrededor de 250 grietas que pasan por la delegación. ●